

Fecha 05.05.2014	Sección Facultad	Página 22
----------------------------	----------------------------	---------------------

Impulsan la vinculación social

REDACCIÓN



El rector de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí (UASLP), Manuel Fermin Villar Rubio, señaló que en sólo 12 meses la casa de estudios concretó 123 nuevos convenios con el sector gobierno y productivo, en beneficio de la comunidad universitaria y la sociedad potosina.

Señaló que la vinculación es una actividad permanente, por lo que la máxima casa de estudios potosina acordó estas nuevas alianzas estratégicas de colaboración y tareas conjuntas con universidades extranjeras y nacionales, así como con los sectores, sociales, productivos y de los tres niveles de gobierno.

Explicó que la UASLP recibió apoyos para becas a favor de los estudiantes, a través de asociaciones locales y organismos nacionales e internacionales como Universia-Santander, Mexfitec, Becas Eiffel, entre otros.

Indicó que la institución educativa se unió a la Cruzada Nacional Contra el Hambre, programa implementado por el Gobierno Federal, al establecer un acuerdo de colaboración con la Secretaría de Desarrollo Social.

“La UASLP presta asesoría, consultoría y asistencia a empresas, industrias y el sector social como un ejercicio permanente; esto a través del Centro Universitario de Apoyo Tecnológico y Empresarial, de la Coordinación para la Innovación y la Aplicación de la Ciencia y la Tecnología, del Centro de Desarrollo Empresarial, del Centro de Capacitación e Ingeniería de Materiales, de los institutos y centros de investigación, y de las entidades académicas”, abundó.

“La universidad atrajo junto a las empresas con que colabora en proyectos de innovación más de 40 millones de pesos de la Convocatoria del Programa de Estimulos a la Innovación del Conacyt para el 2014, con lo que se apoyará el incremento de la competitividad de la industria local”, agregó.

Villar Rubio dijo que la UASLP impulsa tareas de contribución social por medio del Centro de Bienestar Familiar que apoya a los trabajadores administrativos, académicos y a sus familias con una serie de cursos y talleres de computación, cocina, diseño de ropa, costura y tejido, entre otros; así como el Voluntariado de Damas Universitarias, que desarrolla programas asistenciales en coordinación con la Unidad de Cuidados Integrales e Investigación en Salud y el Centro Educativo País de las Maravillas, además de organizar el Bazar Navideño Universitario que genera recursos para los programas asistenciales.

El rector afirmó que la pertinencia social considera que los beneficios deben incluir a toda una comunidad; esta condición es cumplida por la UASLP al brindar a la población servicios de consulta en la UCIIS, clínicas periféricas y odontológicas, o a través del Centro de Salud Universitario en la capital y en la Huasteca, mientras que la Clínica de Medicina Estomatológica atiende a personas con capacidades diferentes y clínicamente comprometidas, y ofrece análisis químicos y hematológicos, entre otros servicios.

Durante el último año, la Universidad Autónoma de San Luis Potosí concretó 123 convenios con el sector gobierno y productivo

